

PUBLI-REPORTAJE

hairegen
 Regenera tu cabello

REVOLUCIÓN CAPILAR:

Rodillo láser frena la caída del cabello desde los cuatro meses de tratamiento

Llegó a Chile Hairegen, máquina respaldada por médicos que recomiendan su aplicación para combatir la pérdida del cabello en casos genéticos, destinada para hombres y mujeres.

Hairegen es un dispositivo que promete detener la caída del cabello en casos de alopecia androgénica, es de uso casero y sin efectos secundarios.

Con una tasa de efectividad de un 93%, Hairegen asegura que, si en cuatro meses no hay cambios significativos en el crecimiento del cabello y detención de la caída, se puede hacer uso de la garantía de reembolso del producto hasta los seis meses.

La clave está en ser constantes y seguir como corresponde el tratamiento. "Se debe usar mínimo cinco minutos al día por cinco veces a la semana, porque de lo contrario no va a dar buenos resultados", dice Dafna Brilovich, jefa comercial de la



Antes y después el uso de Hairegen.

PRINCIPALES ACCIONES

- **Renueva los folículos capilares.**
- **Combate la hormona DHT.**
- **Fortalece los folículos pilosos activos.**
- **Promueve salud y crecimiento del cabello.**

Este dispositivo ofrece una rutina simple y efectiva para combatir la alopecia.

compañía. Este dispositivo ofrece una rutina simple y efectiva para combatir la alopecia, con resultados visibles y significativos a partir de los cuatro meses. Incorpora cuatro tecnologías dermatológicas de vanguardia: masajes con rodillo mecánico, vibración, luz láser y deposición de iones de zinc, diseñadas específicamente para combatir la alopecia

androgénica. Trabajan en conjunto para atacar directamente la hormona DHT, considerada la causa principal de la pérdida de cabello en esta condición. Además, estimulan el cuero cabelludo para nutrirlo, fortalecer los folículos pilosos activos y promover el crecimiento de nuevo cabello, así como el engrosamiento del cabello existente.

La máquina se carga fácilmente durante la primera noche o hasta que la luz indicadora esté en verde, y su uso es intuitivo, ya que se aplica en las zonas más afectadas de la calvicie.

Los resultados de Hairegen son notables y comienzan con

un cuero cabelludo más saludable y una disminución en la caída del cabello. Y un notorio crecimiento capilar.

"Cuanto más precoz la calvicie, mejor será el resultado. La máquina estimula el crecimiento del pelo, nutre el cuero cabelludo y por estimulación de vibración y estimulación táctil fortalece los folículos pilosos activos", comentan médicos de Clínica Klein, uno de los centros que recomienda el uso de Hairegen. También cuenta con certificaciones por parte de la EAR, lo que respalda su calidad, efectividad y seguridad.

La tecnología se puede encontrar en www.hairegen.cl. Es posible obtener una evaluación gratuita llenando el formulario de contacto. Además se encuentra disponible el cupón de descuento #RevistaYa.



Hairegen incorpora cuatro tecnologías dermatológicas de vanguardia.